



Bild: Roberto Conciatori

An Festtagen wieder mit liturgischem Gewand

Als Zeichen des Protests gegen die klerikale Kirche, welche Missbrauch strukturell begünstigt, haben die Seelsorger:innen des Pastoralraums Hürntal im letzten November ihr liturgisches Gewand abgelegt.

Die Kirche beginnt erst gerade, ihre Struktur und Kultur anzupassen – an der Basis etwas beherzter als weiter oben.

Weil für etliche Pfarreiangehörige mit dem liturgischen Gewand auch eine gewisse Festlichkeit verloren ging, trägt das Seelsorgeteam das Gewand an Festtagen wieder. Bei Abschiedsgottesdiensten, Taufen, Hochzeiten wird dem Wunsch der betreffenden Familien entsprochen und das liturgische Gewand je nachdem getragen oder nicht.